

wer-wie-was bist du ?

Oftmals fragen sie,
was ich studiert habe
und die verblüfften Gesichter,
wenn ich sage,
ich sei völlig unakademisch,
sind manchmal sehenswert.
Zur Schule jedoch bin ich gegangen
und lernte dort wenig vom wirklichen Leben.
Was hätte da die Uni genutzt ?
Schlimmstenfalls wäre ich heute akademisch gebildet
was wenig zu tun hat
"nicht im Bilde zu sein"
in Sachen Leben.

Ich habe das Leben studiert !
ist das nichts ?

© **unbekannt**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)